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四、第 2 屆第 6 次定期大會第 38 次會議 
（中華民國 106 年 11 月 24 日下午 3 時 13 分） 

       1.變更議程 

       2.權宜問題 

主席（康議長裕成）： 

開會，也請議事人員通知各黨團辦公室的議員，請通知他們準備開會。各位

同仁請就座，開會。（敲槌） 

我們現在先確認第 2 屆第 6 次定期大會第 34、35、36、37 次會議紀錄，這

4次的會議紀錄已經放在各位同仁桌上，請大家參閱。對會議紀錄有沒有意見？

沒有意見，會議紀錄確認。（敲槌） 

向大會報告，今天的議程我們依照日程表所訂為二、三讀會，所以我們依慣

例從財經的歲入開始審，但是因為財經委員會在 11 月 20 日有變更議程，經大

家協商的結果，我們 20 日到 23 日變更為分組審查，在財經小組認真地審查之

下，財經委員會的預算已經都審查完畢，所以我們二、三讀會的時間其實有相

當大的壓縮。現在純粹二、三讀會只剩下 8 天半，所以我想跟各位同仁商量，

為加快審議速度，我們會以局處為單位來安排，每天會再跟大家報告。現在先

請財經委員會的召集人上報告台，請專門委員宣讀。 

可是我想問議事組，有一個議事日程不是要變更嗎？有個 11 月 28 日的分組

審查。 

本會議事組曾主任癸開： 

向大會報告，28 日我們是原訂在下午是分組審查，因為我們有壓縮到二、

三讀會，所以本組建議議長在 28 日的下午做二、三讀會的議程，以上。 

主席（康議長裕成）： 

請各位同仁看一下議事日程表，27 日就是下星期一，我們原先排的就是二、

三讀會，還有交付審查，但是事實上我們下星期一要做的是包括議員後來補充

的提案以及一些議長交議案必須在下星期一的下午進行交付審查。交付審查完

之後，各組馬上進行分組審查，所以大會就不再審查了，一定要等各組的分組

審查完才能送大會，所以我們 27 日下星期一下午只做交付動作，也只做各分

組的審查，但是 28 日原先排定的是分組審查，我們就改為二、三讀會。各位

同仁有沒有意見？不然如果 28 日又排分組審查，其實已經沒有案子可以審

了，那個下午就浪費掉了。各位同仁如果沒有意見的話，我們就把 11 月 28 日

的下午 3 點到 6 點的議事日程改成跟 11 月 29 日下午議事日程一樣，各位同仁
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有沒有意見？好，議員請說，議事組順便看一下是不是改成跟 11 月 29 日下午

一樣？請曾俊傑議員發言。 

曾議員俊傑： 

議長，這個是權宜問題，我認為在星期一的時候，我們提專案報告結果被否

決，國民黨團要表示抗議，所以我要提額數問題，以上。 

主席（康議長裕成）： 

國民黨團提額數問題，請在各黨團辦公室的議員同仁趕快進到議事廳來，準

備要清點人數，曾議員，我們先通知一下在議會的同仁，讓他們趕快進來。在

各黨團辦公室的議員同仁請趕快進到議事廳，要清點人數。 

請開始記名清點。 

本會議事組曾主任癸開： 

翁瑞珠議員、張文瑞議員、鍾盛有議員、邱俊憲議員、羅鼎城議員、柯路加

議員、唐惠美議員、陳美雅議員、李眉蓁議員、陳政聞議員、李柏毅議員、曾

俊傑議員、周鍾㴴議員、林富寶議員、黃柏霖議員、李雅靜議員、陳信瑜議員、

李雨庭議員、王耀裕議員以及主席，還有召集人劉馨正議員，以上 21 位。 

主席（康議長裕成）： 

唐惠美議員剛剛有唸，你走進來的時候有唸，還沒等你坐下就有唸了。外面

還有沒有人？外面還有沒有議員？好，散會。（敲槌） 

 


